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駅前西口広場の用地買収が終わる 
 相原駅西口前は、家が取り壊されて、風景が一

変しています。西口前にバスが入れるように、広

場を造成しているためです。工事は、１９年度か

ら実施して、２０年３月に完成の予定です。しか

し、用地買収が完了しているため、整備が早まる

ことも想定されています。 
 駅前広場面積は５３００平方㍍ですが、バス乗

降場所、タクシー乗降場所、駐輪場などが計画さ

れています。市では広場の整備や活用について、

地元の要望を取り入れていきたいとしています。

街づくり協議会では、みなさんの要望を聞いて、

相原らしい広場になるよう、働きかけていくこと 
にしています。 

道路新設の整備も進行中です 
 町田街道から西口広場に入る幹線道路の用地

買収は現在、進行中です。この幹線道路も完成予

定は２０年３月ですが、用地買収の進行状況や道

路の排水問題などから、数年遅れることも考えら

れます。この幹線道路が完成しないと、西口広場

にバスが入れません。このため、広場が先に完成

することもあります。その間は、広場をイベン 
 

 
ト会場などに活用することも考えられます。 
 もう一つ、中村地区から丸山地区に抜ける８㍍

道路が新設されます。今年度中に測量を終了して、

年度内に用地買収に着手して、来年度から工事に

入り、２年間程度で完成の予定です。 
 
相原まちづくり協議会新理事長あいさつ  
１．１人１人が相原のまちづくりに

参加しよう 

 相原まちづくり協議会は相原駅

舎の建築様式や介護支援センター

の誘致、相原子どもセンターの誘致

などを相原住民に提案して実現実

行の手伝いをしてきました。このよ

うな活動が相原まちづくり協議会の大きな役割

であり、特徴です。 
２．「まちなみ整備」と「人づくり」 
 緑の景観と潤いのある住環境を備えた相原の

地域性を維持し、欠如している下水道、病院、商

業施設、道路網などの都市施設を整備充実させる

必要があります。これからの相原の新たな環境づ

くりを考え、「まちなみ整備」と「人づくり」の

具体的行動が、私たちの大切な活動です。 

杉崎太吉
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平成１７年度町会長・自治会名 
丸山会長   中島博  （連合町内会会長） 
大戸会長   花形亮一 （連合町内会副会長） 
中相原会長  北島俊夫 （連合町内会副会長） 
武蔵丘会長  平山富士雄（連合町内会会計） 
陽田会長   吉川隆志 （連合町内会会計補） 
中村会長   横溝廣喜 （連合町内会庶務） 
丸山団地会長 中谷敏明 （連合町内会庶務） 
元橋会長   朝田幸雄 （連合町内会庶務） 
境会長    八木芳明 （連合町内会庶務） 
仲町会長   川端登  （連合町内会監査） 
坂下会長   河出光教 （連合町内会監査） 
 
（財）相原保善会の役員は３年任期満了により各地

区から選出された下記のように変更されました 
理事長  島﨑郁也      理事   津田進  
常務理事 青木悠    理事   中村公義 
常務理事 吉野光章   理事   城定敏夫 
庶務理事 松日楽正敏  理事   吉川文則 
会計理事 舟橋晟    理事   城定國光 
理事   平井弘成   監事   原 昌徳 
理事   峰尾義明   監事   増田和秋 
 
 まちづくり協議会総会で活動方針を決定 
 相原まちづくり協議会は５月１日、元橋会館で

平成１６年度の定期総会を開きました。総会は理

事・監事のほか、各町会から２名の代議員が出席

しました。 

 総会は１６年度の活動報告、同収支決算、平成

１７年度の活動計画、同予算を協議して、原案通

り決定しました。役員改選では、理事長に杉崎太

吉（新）、副理事長に島崎郁也（再）、土田恭義

（新）に決定しました。 
１７年度の活動計画は①相原駅周辺の東西広域

整備②商業活性化と住宅街整備③下水道工事・町

田街道拡幅・大戸踏切撤去に関する情報収集と促

進活動④相原中央公園・介護支援センター・子ど

もセンターなどの運営に関する市民協力⑤境川

流域改善計画の相原側改修⑥大戸緑地を中心と

する都有地・市有地の将来計画⑦ 相原地域の道

路網整備計画などです。 

相原まちづくり協議会役員名 
島崎郁也 八木秀雄 杉崎太吉 久保田貞夫 
土田恭義 片岡勇  諏訪賢一 矢島稔春  
原弘明  井上春雄 横溝廣喜 青木真喜子 
塩沢一男 長柄忠夫 須田勇冶 守屋松則  
古谷雄二 吉川昱  本徳亘良 富田良雄  
松井一英 小泉政行 
 
盛大に行われ公園開園式と 

「フェスタ相原１００」 
  相原中央公園の開園式と「フェスタ相原１０

０」が４月１６日に盛大に開かれました。天候に

も恵まれ、約５０００人の参加者があり、朝から

夜まで公園内の多目的広場は賑わいました。 
 開園式は町田市主催で午前９時から壁打ちテ

ニス場で開かれ、寺田和雄・町田市長のあいさつ、

大塚信彰・町田市議会議長、北島一夫・相原中央

公園建設促進委員会委員長、城定国光・相原保善

会理事長の来賓あいさつが、それぞれありました。

この後、多目的広場の入口で寺田市長らによるテ

ープカット、引き続きコブシの木の記念植樹が行

われました。相原鼓笛隊の演奏、寺田市長の野球

とサッカーの始球式、消防団の一斉放水がありま

した。 
 「フェスタ相原１００」は午前１０時から相原

町あげての大イベントになりました。舞台イベン

トでは、尺八と大正琴の合奏、相原マジッククラ

ブ、キッズダンス、エイサー踊り、みこし、丸山

獅子舞、堺中学校吹奏楽部、武蔵岡中学校吹奏楽

部、元禄花見踊りなどが繰り広げられました。グ

ランドでは３３店の模擬店、２６店のフリーマー

ケット、ミニＳＬ、「ふわふわ」、大道芸、相原

ナベ、子ども広場では、段ボールの空気砲、スラ

イム、風車、びゅんびゅんゴマ、牛乳パックのブ

ーメランなどが行われました。夕方、ナイター照

明点灯祝賀会も開催しました。  
また、公園予定地の菜の花畑で、参加者に菜の花

や葉を採取して持ち帰ってもらうイベントもあ

りました。 
 施設利用希望者はスポーツ課に申し込みを 
 中央公園の多目的広場を利用する場合は、事前

に利用者登録（個人登録・団体登録）が必要です。

登録方法は町田市スポーツ課（０４２－７２４－

３４４０）に問い合わせ下さい。 
中央公園内でも、ＮＰＯ相原さとやまの会が午

前８時３０分から午後７時まで常駐しているの

で、申し込みや利用時間の確認、空き状況など調

べることができます。インターネットでも「スポ

ーツネットまちだ」で検索できます。 
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空き巣が増加しています 
 相原町でも空き巣などの犯罪が多発していま

す。町田警察署によると、昨年の相原町の犯罪件

数は３４１件です。暴力などの粗暴犯４件、殺人

１件、放火１件、わいせつ２件、空き巣３１件、

自動車盗難９件、オートバイ５８件、自転車５８

件、ひったくり５件、その他（詐欺、万引きなど）

１７２件などです。 
 とくに空き巣は急増しています。今年１月～４

月までに空き巣が８件になります。空き巣に多い

侵入手段はガラス破りが目立っています。ベラン

ダ、台所などの窓ガラスからが多くなっています。

このため①短時間でも、外出する時は必ず施錠す

る②隣家に一声かける③窓やドアには補助錠を

つけるなどの対策が必要です。 
「ちょっとの外出」でも必ず鍵をかけましょう 

泥棒は 5 分～10 分の間に侵入し、金品を盗み出しま

す。 「ちょっとそこまで」でも必ず鍵をかけましょう。 

ワンドア・ツーロックにしましょう 

ドアや窓には２つ以上の錠を付け、外出するときには必

ずすべての鍵を施錠してください。 

防犯ガラス（合わせガラス、強化ガラス）を使いましょう 

「合わせガラス」は２枚のガラスの間に樹脂をはさんだも

の、「強化ガラス」は割れにくい材質のものです。 いずれ

も普通のガラスに比べると高価ですが、ドライバーによるこ

じ開けや突き破りに対して防犯性が高いガラスです。 

 

 

 
 

泥棒は、侵入するために時間や手間がかかることを嫌

います。 

ご存知ですか？ 
 相原駅の西口と東口の

階段の下に置かれた丸太

のベンチは相原中央公園

の造成時に伐採したヒノ

キを利用して作られてい

ます。費用は相原駅の自

由通路開通式で皆様から頂いたお祝いの一部を

利用致しました。大切にしてください。 
 

まちづくりアンケート 

にご協力下さい 
 相原まちづくり協議会は皆さんが街づくりにど

のような考え方を持っていられるのか、７月に全

戸アンケート調査を実施することになりました。

各町会・自治会からアンケート用紙が配布されま

すので、ぜひ、ご協力下さい。この結果は、「あ

いとぴあ」で掲載する一方、今後の相原町まちづ

くり協議会の活動に反映させていきます。 

 

相原を学ぶ会、歴史マップ作成へ 
 相原を学ぶ会（宇野喜一代表）は

相原の神社、寺、石仏、道祖神など

を調査してきました。現在、それを

相原の地図に書き込み、歴史散歩が

できるように地図作りをしていま

す。半日コース、１日コースなどの

案内図の作成も計画しています。相

原の住民が、相原の歴史を見直し、散策できるよ

うにすることが狙いです。 
 毎月第２火曜日午後１時３０分から相原まち

づくり相談所（「サイゼリア」隣り）で会合を開

いています。希望する人は出席してください。 
 

ママさんサッカーが 

会員募集 
 ママさんサッカーチームであ

る「相原ＳＥＬＦＳ」は会員を募集しています。

日頃運動不足の人、気晴らしで思い切りボールを

蹴ってみたい人、汗をかいてみたい人は是非、参

加してください。 ＳＥＬＦＳは現在、会員が１

５名です。会員資格はママさんの場合、年齢制限

はありません。独身の場合は３０歳以上です。練

習は相原中央スポーツ広場で、午後８時～９時５

０分に、第一、第三土曜日、第二、第四は金曜日

に行っています。 
希望者は小林恵子さん（電話７７３ー４６９６）

に申し込んでください。 
 

雨の多い季節になりました 
駅に置く傘を寄贈してくださ

い。中島宣伝社様にてお預かりい

たします。ご協力ください。 
 相原ＪＡＯ会 


